



**ACTA DE LA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO,
EFECTUADA EL DÍA QUINCE DE OCTUBRE DE DOS MIL
VEINTIUNO**

ESTANDO REUNIDOS EN EL CENTRO EXPOSITOR DE PUEBLA, UBICADO EN AVENIDA EJÉRCITO DE ORIENTE NÚMERO CIEN, UNIDAD CÍVICA 5 DE MAYO, ZONA DE LOS FUERTES, DE ESTA CIUDAD DE PUEBLA HABILITADO COMO RECINTO OFICIAL ALTERNO PARA LA CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE TOMA DE POSESIÓN Y PROTESTA DE LEY DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA, PERIODO 2021-2024; EL **PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL** CIUDADANO **EDUARDO RIVERA PÉREZ**, MANIFIESTA: MUY BUENAS TARDES SEÑORAS Y SEÑORES REGIDORES, SÍNDICO MUNICIPAL, Y DISTINGUIDOS INVITADOS QUE NOS ACOMPAÑAN, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 102 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, 50 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, 6 Y 7 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE CABILDO Y COMISIONES DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA, SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y OCHO MINUTOS DEL DÍA QUINCE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTIUNO, DECLARO EL INICIO DE LA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, CON MOTIVO DE LA INSTALACIÓN DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, PARA EL PERIODO CONSTITUCIONAL 2021- 2024.

PUNTO UNO

El **C. Presidente Municipal** indica: Como punto número uno del orden del día, procedo a realizar el pase de lista correspondiente:

Primer Regidor Eduardo Rivera Pérez (Presente), Regidoras y Regidores, Ernesto Antonio Aguilar Cabrera (Presente); Myriam de Lourdes Arabian Couttolenc (Presente); Alejandro Cañedo Priesca (Presente); María Dolores Cervantes Moctezuma (Presente); Alicia Chida Gallardo (Presente); Luis Edilberto Franco Martínez (Presente); Ricardo Horacio Grau de la Rosa (Presente); Christian Lucero Guzmán Jiménez (Presente); Manuel Herrera Rojas (Presente); Miguel Ángel de Jesús

Mantilla Martínez (Presente); Ana Laura Martínez Escobar (Presente); Elisa Molina Rivera (Presente); José Carlos Montiel Solana (Presente); Carmen María Palma Benítez (Presente); Vanessa Janette Rendón Martínez (Presente); Susana del Carmen Riestra Piña (Presente); Ángel Rivera Ortega (Presente); Leobardo Rodríguez Juárez (Presente); Karina Romero Alcalá (Presente); Gabriela Ruiz Benítez (Presente); Rocío Sánchez de la Vega Escalante (Presente); Marvin Fernando Sarur Hernández (Presente); Leobardo Soto Enríquez (Presente); Síndico Municipal, María de Guadalupe Arrubarrena García

Me permito informar a ustedes la asistencia a esta Sesión Solemne de veintitrés (23) Regidoras y Regidores y de la Síndico Municipal, todos miembros electos del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla.

PUNTO DOS

El **C. Presidente Municipal** refiere: En consecuencia, en términos de los artículos 75 de la Ley Orgánica Municipal y 7 del Reglamento Interior de Cabildo y Comisiones del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, se determina que existe el quórum legal para su desarrollo, y se declara formalmente instalado el Ayuntamiento del Municipio Puebla para el periodo constitucional 2021-2024.

PUNTO TRES

El **C. Presidente Municipal** señala: De conformidad por lo dispuesto en el artículo 12 de la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales, ruego a los presentes sean tan amables de ponerse de pie, para rendir honores a nuestro Lábaro Patrio.

HONORES AL LÁBARO PATRIO

El **C. Presidente Municipal** refiere: Muchas gracias pueden tomar asiento.

PUNTO CUATRO

El **C. Presidente Municipal** refiere: Como punto cuatro del orden del día, se establece un receso en espera de la llegada del Ciudadano Gobernador del Estado y se nombra como comisión de cortesía para recibirlo a los Ciudadanos Regidores siguientes: José Carlos Montiel Solana, Cristian Lucero Guzmán Hernández, Marvin Fernando Sarur Hernández.

PUNTO CINCO

La **C. Maestra de Ceremonias** menciona: A esta gran toma de protesta hace el arribo el señor Gobernador del Estado de Puebla C. Luis Miguel Barbosa Huerta; a su vez agradecemos la presencia de su distinguida

esposa, María del Rosario Orozco; agradecemos la presencia de Héctor Sánchez Sánchez, Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla; a Sergio Salomón Céspedes Peregrina, Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Honorable Congreso del Estado de Puebla.

Se dice que no hay motor más grande y más importante que la familia, por eso le damos la bienvenida a la familia del Presidente Municipal Electo, su señora esposa, la señora Liliana Ortiz de Rivera, sus hijos Eduardo, Ilse y Alejandro y por supuesto a su nieto Mateo.

Agradecemos también la presencia del expresidente de los Estados Unidos Mexicanos, Felipe Calderón Hinojosa; a la Diputada Federal, Margarita Zavala Gómez del Campo, al Presidente Nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza; al Presidente Nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva; Representante y Presidente Nacional de Movimiento Ciudadana, Pedro Jiménez León; Monseñor Víctor Sánchez Espinoza, Arzobispo de Puebla; Pastores Cristianos de la Ciudad de Puebla que también hacen el favor de acompañarnos; a la Senadora Josefina Vázquez Mota, al Senador Miguel Ángel Osorio Chong, a la Senadora Nadia Navarro Acevedo, al Senador Damián Zepeda Vidales, a la Senadora Nancy de la Sierra, al Senador Alejandro Armenta Mier, a la Senadora Gloria Elizabeth Nuñez Sánchez, al Senador Miguel Ángel Mancera Espinoza, al Senador Manuel Añorbe Baños.

Agradecemos también la presencia de la Diputada Federal, Ana Tere Aranda, al Diputado Federal; Mario Riestra Piña, a la Diputada Federal Blanca Alcalá Ruiz, al Diputado Federal Humberto Aguilar Coronado, al Diputado Federal Lázaro Jiménez Aquino, al Diputado Federal Raimundo Atanasio Luna, al Magistrado Jorge Sánchez Morales, también agradecemos que nos acompañe el día de hoy al Presidente Municipal de Querétaro Luis Bernardo Nava Guerrero, quien viene acompañado de su esposa, la señora Arahí Domínguez de Nava, a la Presidenta de León Guanajuato Alejandra Gutiérrez Campos, agradecemos también la presencia del Presidente Municipal de San Andrés Cholula Edmundo Tlathui; al Presidente Municipal de Cuautlancingo Filomeno Sarmiento Torres; al Presidente Municipal de Chignahuapan, Lorenzo Rivera Nava; al Presidente Municipal de Tlaxcala, Jorge Korichi Fragosó; a la alcaldesa electa de Veracruz, Patricia Rodríguez, al licenciado Alejandro Iván Ruz Castro en representación del alcalde de Mérida, Rendán Barrera Concha.

El pasado seis de junio, los poblanos decidieron corregir el rumbo de Puebla y ha llegado el momento que todas y todos estamos esperando.

Solicitamos con el debido respeto a todos los presentes ponerse de pie para la toma de protesta del Ciudadano Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal para el periodo 2021- 2024.

El **C. Presidente Municipal** manifiesta: “PROTESTO GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, EL CÓDIGO REGLAMENTARIO PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA Y DEMÁS CUERPOS NORMATIVOS QUE RIGEN EL ACTUAR DEL AYUNTAMIENTO Y DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL DE PUEBLA, QUE LOS CIUDADANOS ME HAN CONFERIDO MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y PROSPERIDAD DE LA NACIÓN, DE ESTA ENTIDAD FEDERATIVA Y DEL MUNICIPIO DE PUEBLA.

SI ASÍ FUERE QUE LA CIUDADANÍA ME LO RECONOZCA Y SI NO QUE ME LO DEMANDE”.

PUNTO SEIS

La C. Maestra de Ceremonias indica: Solicitamos permanezcan de pie para que el C. Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla tome protesta a las ciudadanas y ciudadanos Regidores y a la Síndico Municipal del Honorable Ayuntamiento de Puebla para el periodo constitucional 2021 - 2024.

El C. Presidente Municipal procede: Ciudadanas y Ciudadanos Regidores y Síndico Municipal.

“Protestan cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella emanen, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, la Ley Orgánica Municipal, el Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y demás cuerpos normativos que rigen el actuar del Ayuntamiento, y cumplir leal y patrióticamente el cargo de Síndico Municipal y Regidores del Honorable Ayuntamiento de Puebla, que el pueblo les ha conferido, mirando en todo por el bien y la prosperidad de la Nación, Entidad Federativa y del Municipio de Puebla.”

Los CC. Regidores y Síndico Municipal responden: Sí, protesto.

El C. Presidente Municipal continua: “Si así fuere que la ciudadanía se los reconozca y si no que se los demande”.

Muchas felicidades.

La C. Maestra de Ceremonias menciona: A continuación, escuchemos el mensaje del Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez.

El **C. Presidente Municipal** manifiesta: *Cuando te atreves a soñar y a luchar por tus sueños te enfrentas a múltiples circunstancias, la vida me ha enseñado que si quieres algo tienes que trabajar fuerte, luchar, ser paciente, constante y disciplinado, ser resiliente.*

Mi vocación política siempre me ha impulsado a seguir adelante a pesar de los obstáculos. Hace algunos años fui objeto de una persecución al concluir mi primer mandato, al final, triunfó la justicia federal y la honestidad; y como lo dije en aquel momento, la verdad fue mi mejor defensa. Después, con la cara en alto, competí en la elección del dos mil dieciocho sin obtener el triunfo, ya ni me quiero acordar, pero tres años después, amigas y amigos estoy aquí con inmensa gratitud, con mayor experiencia, con mayor conocimiento y con mayor ilusión de conducir a nuestra ciudad por un rumbo claro.

Saludo con emoción, en verdad, a todos y cada uno de los asistentes a este evento y a quienes siguen la transmisión en vivo a través de las redes sociales. Saludo con respeto al Gobernador del Estado, Luis Miguel Barbosa Huerta; al Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Héctor Sánchez y al Presidente del Congreso, Sergio Salomón; saludo a las Regidoras y Regidores y a la Síndico Municipal que integran el Cabildo; saludo a todas y todos los invitados e invitadas especiales ante mencionados, que sinceramente me honran con su presencia; a las Secretarías y Secretarios, Directoras y Directores y a todos los trabajadores del Ayuntamiento, a todo mi equipo que hizo posible, muchas gracias por su apoyo y dedicación, a mi padre, a mis hermanos que me acompañan y a mi mamá que me ve en casa, me siento muy orgulloso de ustedes; a mi familia, a Liliana, José Eduardo, a Ale, a Ilse y Mateo siempre me inspiran y siempre son mi fortaleza.

Quiero enviar también un abrazo solidario y fraterno a las personas que han perdido un ser querido y a quienes aún sufren por esta pandemia, los tenemos presente en nuestra memoria y en nuestro corazón.

Le agradezco profundamente a Dios por esta nueva oportunidad de servir a las poblanas y los poblanos y de manera muy especial quiero agradecerle a ti, ciudadana y ciudadano que depositaste en mí y en nuestro equipo, gracias a los más de treientos quince mil poblanas y poblanos que votaron por nuestro proyecto. Nuestra victoria fue histórica, ganar una segunda elección y ser el primer Presidente en la historia de Puebla que es reelecto por decisión popular, es un gran honor, y una gran y hermosa responsabilidad.

El pasado seis de junio la ciudadanía habló y dijo, “queremos corregir el rumbo de Puebla”.

Gobernar la ciudad capital con más población en el país equivale a gobernar Estados como Tlaxcala, como Nayarit, como Aguascalientes o Quintana Roo, y voy a ser todo lo necesario para servir a las familias poblanas, voy a dialogar con todos los actores políticos y sociales, voy a trabajar con los diferentes órdenes de gobierno, con los municipios del área metropolitana, pero por supuesto con toda la sociedad para sacar adelante a nuestra ciudad.

Quiero detenerme en este momento para resaltar y agradecer de manera especial el diálogo y el acercamiento que hemos tenido con el Gobernador del Estado. Estimado Gobernador, quiero decirte que siempre estaré dispuesto a buscar el acuerdo, sé que esta es tu disposición y voy a corresponderla, cuenta con nuestro gobierno para sumarnos a las acciones que pondrán en alto a Puebla. Estoy seguro que juntos pondremos en práctica los acuerdos que hemos trabajado por la seguridad, por la reactivación económica y generación de empleos y también para hacer obras con sentido social. La ciudadanía ya habló y no quiere confrontaciones, quiere resultados, cuento con tu apoyo, cuenta con el mío para corregir las cosas en Puebla.

Amigas y amigos, vamos a corregir el rumbo de Puebla para pasar de una ciudad con violencia y acoso constante hacia las mujeres, a una ciudad que proteja a todas las poblanas; para pasar de una ciudad con crisis económica y sin apoyos empresas y negocios a una ciudad con empleo y oportunidades para emprender; para pasar de un centro histórico desordenado, con problemas de prostitución y delincuencia, a un centro histórico ordenado, limpio, bonito, donde puedas vivir y disfrutarlo.

Vamos a escribir un nuevo capítulo en la historia de Puebla en el que todos vamos a ser protagonistas del cambio, no llegamos aquí a aprender, llegamos a gobernar y a dar soluciones y no tenemos tiempo que perder y por ello, sociedad y gobierno estamos listos para corregir el rumbo de Puebla, estamos trabajando desde el día que nos entregaron la constancia de mayoría, hemos realizado más de cuatrocientas mesas de trabajo durante el periodo de transición. Me reuní con gobernadores, me reuní con presidentes municipales, diputados locales y también me reuní con los diputados federales; he sostenido reuniones también con las diferentes dirigencias de los partidos políticos, con empresarios, también con rectores de las diferentes universidades del municipio y el área metropolitana, con sindicatos, con asociaciones civiles, con los consejos de participación ciudadana de nuestro municipio, con transportistas y también con líderes de la central de abasto, sobre todo para escucharlos a todos a cada uno de ellos; así ha sido nuestro trabajo y también recorrimos diferentes colonias, unidades habitacionales y juntas auxiliares.

Gracias a este trabajo, hoy contamos con un avance muy importante de lo que será el Plan Municipal de Desarrollo. Y en respuesta a tus demandas y necesidades, quiero anunciar las principales acciones que van a dar rumbo a nuestra ciudad continuo y con nuestro plan de seis grandes estrategias; número uno, Escudo Puebla; número dos, Impulsa Puebla; número tres, Ciudad de 10; número cuatro, Estancias infantiles; número cinco, Médico contigo y número seis, Contigo mujer. Le daremos solución a los problemas que más nos afectan y dentro de estas seis estrategias, vamos a arrancar con más de cien acciones que van a corregir las cosas en Puebla desde los primeros ciento veinte días de mi gobierno.

Quiero explicarles brevemente veinte de estas nuevas acciones, para que la seguridad tome un nuevo rumbo en Puebla, llevaremos a cabo, ahora sí, una coordinación con el gobierno del Estado, con los municipios del área metropolitana, con la guardia nacional, con el ejército mexicano para devolverle la tranquilidad a todos y cada uno de los habitantes de la zona metropolitana; vamos a estar realizando más de cien operativos especiales para inhibir el robo en sus diversas modalidades en las zonas de mayor incidencia delictiva y en los primeros ciento veinte días, me comprometo a presentar un diagnóstico sobre la situación actual de inseguridad, hacerlo público y que ustedes puedan conocer cómo estamos recibiendo el municipio y la propia Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Y miren amigas amigos, para que la economía tome un nuevo rumbo en Puebla, vamos a arrancar con el plan maestro de la central de abastos, que contempla acciones para mejorar su imagen y entorno, empezando con la construcción de una cancha deportiva para el beneficio de los locatarios; y para reactivar la economía local y el turismo, vamos a vivir con más fuerza el corredor de ofrendas y el festival “la muerte es un sueño”, que por primera vez se hará con los municipios del área metropolitana arrancando el próximo domingo veinticuatro.

Yo sé que ustedes saben que para abrir un negocio es un tremendo dolor de cabeza por los trámites que se tienen que llevar a cabo, pero esto quiero ser muy claro, se acabó en nuestro municipio, y saben por qué, porque vamos a implementar una estrategia de mejora regulatoria integral para que la mayoría de los trámites sean en línea y desde su casa, para que cualquier negocio que se abra en el municipio de Puebla y que esté acorde a la carta urbana, que no venda alcohol o maneje sustancias peligrosas va a ser la palabra, arrancas tu negocio y después haces los trámites, basta ya de corrupción y vamos a ser eficientes para reactivar la economía, solo tendrás que registrarte en el sitio web aperturaalapalabrapuebla.mx y tendrás hasta noventa días para terminar tus trámites, y si quieres abrir un negocio pequeño de hasta cien metros cuadrados no vas a pagar ni un solo peso; en mi gobierno la apertura de negocios será a la palabra y en estos que acabo de mencionar será

absolutamente gratis, para poder generar empleo, para poder reactivar la economía.

Vamos a arrancar también con las primeras consultas de médico contigo, comenzando en la Junta Auxiliar de San Sebastián de Aparicio, en los primeros ciento veinte días se habrán dado cerca de cuatro mil consultas y afiliado a más de dos mil adultos mayores y personas con discapacidad; para que tus hijos estén seguros mientras tú trabajas vamos a marcar el rumbo con el regreso de las estancias infantiles, en los primeros ciento veinte días vamos a arrancar toda la regularización y la capacitación de diez estancias infantiles que van a beneficiar a cientos de familias, vamos a comenzar en el Barrio de San Juan, porque las estancias infantiles amigas, amigos son un verdadero acto de justicia social.

Y para definir un nuevo rumbo y potenciar el talento y emprendimiento de las mujeres, vamos a poner en marcha la estrategia “contigo mujer”, con la plataforma “capacitada para el empleo” de la Fundación Slim, vamos a promover la capacitación para las mujeres accediendo a más de doscientos cursos, que van desde administración hasta tecnología, en ciento veinte días capacitaremos a más de cuatro mil mujeres de manera gratuita; y es importante dejarlo en claro, que en mi gobierno no vamos a tolerar ningún tipo de violencia hacia las mujeres, por eso arrancaremos la Agencia Municipal Contra el Acoso Sexual, para poner un alto quienes lleguen a cometer este agravio dentro del gobierno municipal. Y en mi gobierno estamos poniendo el ejemplo, por ello voy a proponer en la sesión de la tarde de hoy en el Cabildo a cuatro perfiles, todas mujeres honestas, con capacidad, con experiencia para que estén al frente de las dependencias más importantes, como es Seguridad Ciudadana, como es Tesorería, como es Contraloría y la Secretaría del Ayuntamiento. ¡Que vivan las mujeres!

Para que el espacio público y los servicios tomen un nuevo rumbo en Puebla, arrancaremos el programa “un niño, un árbol”, vamos a sembrar un árbol por cada niño o niña del municipio e iniciaremos sembrando en más de cinco mil en los primeros tres meses y también cuando me lo pediste en campaña regresar a los cursos, talleres, eventos culturales a tu colonia, a tu unidad habitacional, a tu Junta Auxiliar para llevar el arte a todas partes, y vamos a poner en marcha nuestra solidaridad con el programa “mano a mano” con nuestras Juntas Auxiliares, les vamos a entregar el material para obras de pavimentación, nosotros entregaremos los insumos para que juntos con su mano de obra podamos realizar más pavimentaciones, que se requieren tanto en nuestras Juntas Auxiliares.

Y porque mereces una Ciudad de 10, en los primeros ciento veinte días vamos a arrancar nuestros ocho parques de la ciudad, a través del programa “vive tu parque en la colonia”, por ejemplo, vamos a arrancar

en Plan de Ayala, nos vamos a ir hasta la Junta Auxiliar de Romero Vargas, la zona industrial norte, la colonia Viveros del valle, en Héroes de Puebla, también en Vicente Suárez, la colonia Loma Bella y la colonia Jardines de San Ramón. En los primeros tres meses también vamos a arrancar con veinte proyectos que implican doscientas sesenta y cinco calles del programa “mil calles re laminadas o pavimentadas entre las que destacan, y que personalmente ya fui a recorrer, la colonia San Rafael poniente, vean cómo están las calles, Guadalupe Caleras, Villa Frontera, nos vamos a la Junta Auxiliar también de la Resurrección, nos vamos también hasta la unidad habitacional Bosques de San Sebastián, la colonia del Salvador, en Santa Cruz Buenavista, en Reforma Sur, en Granjas de Mayorazgo y Granjas de Puebla y por supuesto la Junta Auxiliar también de San Francisco Totimehuacán, San Bernabé Temoxtitla y Santa Catarina Ecatepec, así están nuestras calles y nos vamos a arrancar para arreglarlas en estos ciento veinte primeros días.

Para cerrar amigas y amigos, este listado de veinte acciones que van a definir un nuevo rumbo para Puebla, menciono las últimas cuatro, vamos a demostrar que se puede ser eficiente con menos recursos, por ello haremos una reingeniería dentro del Ayuntamiento para que estos recursos se traduzcan en más obras y servicios para la ciudad, y también mi gobierno, junto con los empresarios de la CANADEVI, aquí presentes, tenemos el objetivo de que se puedan construir más de cinco mil viviendas en estos tres años, con una inversión sin precedente que va a generar alrededor de treinta y dos mil empleos.

No hay tiempo que perder amigas y amigos y por eso también en bulevares y camellones descuidados, como ustedes van a observar, desde las seis de la mañana ya empezamos a corregir el rumbo y arrancamos con la poda y limpieza de los mismos, entre los que destacan Avenida 43 oriente y poniente, vean cómo estaba y ahorita ya como lo estamos dejando; en Bulevar Hermanos Serdán, en la Avenida 13 sur, en el Bulevar San Felipe, en la Avenida Juárez, en la Avenida 11 sur, en la Calzada Ignacio Zaragoza, ayer parecían una selva y ya iniciamos los trabajos para que esté en podados y limpios como debe ser.

Vamos a poner amigas y amigos a Puebla en los ojos del mundo, por eso quiero anunciar que traeremos un evento de talla mundial, que generará una derrama económica importante y presencia de turismo internacional, ya fuimos aceptados como sede y el próximo siete de noviembre voy a firmar el convenio para que en Puebla se celebre el campeonato mundial de fútbol 7. Eso es lo que estamos haciendo, corrigiendo el mundo desde un principio, pero no nos quedaremos ahí, vamos a hacer muchas cosas más, caminatas por la seguridad, paradero seguros, la plataforma digital para el apoyo de negocios locales, el descuento en comercios también locales para poblanos y poblanas, la jornada de detección del cáncer, iluminaremos Puebla para acabar por

las zonas oscuras de la ciudad, las jornadas integrales de servicios públicos hasta tu colonia y unidad habitacional y muchas, muchas otras cosas más. Estas acciones marcan el inicio de una nueva etapa para nuestro municipio, llegó el momento de construir la ciudad que soñamos.

Hoy inicia un cambio de rumbo para Puebla, éste es un gobierno de coalición y como tal gobernaremos para todas y para todos, sin distinción de colores, de partidos, de creencias o de ideas. A todos los secretarios, directores, jefes de departamento que forman este gran equipo de este gobierno, quiero decirles que debemos hacer bien las cosas a la primera, si alguien se desvía del camino no va a haber segundas oportunidades, aquí estamos para servir con eficiencia y con honestidad, quien no se ajuste esos criterios de eficiencia y de honestidad se va de mi gobierno. Regidoras y Regidores del Cabildo y Síndico Municipal, vamos a demostrar que la pluralidad tiene sentido, hago un llamado a buscar el diálogo, el consenso y el acuerdo, confío en su talento, en su capacidad y en su desempeño y estoy seguro que juntos vamos a hacer un gran gobierno que le sirva Puebla.

Amigas y amigos, sé que hay altas demandas y expectativas de los ciudadanos, sin embargo, contamos con poco tiempo y también recursos limitadas, estamos recibiendo un municipio con muchos problemas y desafortunadamente no existe una varita mágica para solucionarlos de la noche a la mañana, debemos de tener los pies puestos en la tierra, pero si quiero decirles que este equipo está determinado a trabajar con compromiso, con pasión y con amor a Puebla, pero quiero decirles con respeto que no sólo es lo que yo haré como Presidente Municipal en mi equipo de gobierno, es también lo que harán ustedes, los ciudadanos que aman a Puebla y que también quieren cambiarla, porque a Puebla, amigas y amigos le urge transitar por un nuevo rumbo y solo no va a ser posible contigo, contigo joven, contigo mujer y hombre, contigo niña y niño, contigo policía, maestro, empresario activista y emprendedor, contigo obrero, campesino y trabajador, contigo jefa y jefe de familia y con todo el que quiera rescatar a Puebla.

Debemos recordar que nada puede detener las miles de voces y voluntades que exigen un cambio, si estamos juntos no habrá problema que no podamos resolver, ni rumbo que no podamos corregir, juntos desde hoy comenzamos un nuevo capítulo para Puebla, en todo el municipio, en todas las colonias de norte a sur, de una Junta Auxiliar a otra, van a sonar cinco palabras trabajando contigo y con rumbo, contigo vamos por un gobierno honesto responsable y capaz, contigo vamos a volver a sentirnos seguros, contigo mejoraremos la economía y generaremos empleos, con rumbo tendremos mejores servicios calles y parques, con rumbo llevaremos salud a tu familia, con rumbo cuidaremos a tus hijos y a tus hijas, trabajando contigo y con rumbo, viviremos el orgullo de ser poblanos, trabajando contigo y con rumbo

vamos a lograrlo, trabajando contigo y con rumbo seremos la mejor ciudad para vivir. Muchas gracias.

La **C. Maestra de Ceremonias** procede: Pedimos que con esta misma atención escuchemos el mensaje que nos dirige el ciudadano Luis Miguel Barbosa Huerta, Gobernador Constitucional del Estado de Puebla.

El **Gobernador Constitucional del Estado de Puebla** manifiesta: *Gracias, muchas gracias. Saludo a las mujeres, a los hombres de este gran municipio de Puebla, los saludo y los felicito, saludo a su ciudadanía, saludo a los partidos políticos, a las coaliciones que participaron en el proceso electoral cuya jornada fue el pasado seis de junio.*

Este proceso, fue un proceso del cual emergieron autoridades democráticamente electas, la participación abundante de todos hizo que los resultados fueran legítimos, aceptados y transparentes y que provocan autoridades fuertes, eso se logra cuando hay un proceso democrático de amplia participación de la ciudadanía. Debo decir que, en el Estado de Puebla, es la primera ocasión que el gobierno del Estado no se mete, no tiene el control de los órganos electorales, como había sido la práctica en el ejercicio del poder, hoy todos los que participaron como candidatos de partidos de coaliciones o independientes tuvieron igualdad de condiciones, nadie le puede atribuir al gobierno del Estado su injerencia, su influencia, amenazas, control de los órganos electorales, uso de recursos públicos; por tanto, las condiciones que prevalecen en Puebla son condiciones de buenas relaciones políticas y de buenas relaciones en la gobernanza. Lo digo satisfecho por todo lo que está ocurriendo en el Estado; mantenemos una relación sana con todos los partidos políticos en el Estado, con todos los Alcaldes electos, sea de cualquier partido de donde emergen, con las dirigencias de los Estados aquí presentes, mi respeto a ellos, como a los representantes y Presidentes Nacionales de los partidos de la coalición triunfadora, acá en el municipio de Puebla.

Este acto es un acto importante, a partir de que presenta una visión de país, una visión de sociedad, yo nunca he visto en la política confabulaciones para hacer el mal, siempre es para comprometerse a hacer, lo digo porque yo he estado en otros momentos en cargos políticos y no he sido parte de una confabulación, ni me he enterado de confabulaciones, y entra una autoridad y lo hace con todos los mejores ímpetus, voluntad, proyectos que va a alcanzar y va a esforzarse por lograr. Eduardo Rivera, solo puedo decir que es un hombre decente, político experimentado, lo conozco hace veintiuno años, cuando fuimos diputados juntos, diputación por cierto de la cual el coordinador de los diputados panistas lo fue el ex presidente Felipe Calderón aquí presente.

Él navegó en las turbulencias, lo que es la lucha por el poder y la conservación por el poder, lo sufrió y lo soportó y había voces de todos los partidos que le apoyábamos y le reconocíamos su valentía para enfrentarse a las posiciones entonces, que no actuaban bajo reglas de buen gobierno y de buena política. Yo estoy seguro que van a luchar por todos estos propósitos, yo voy a estar del lado del Ayuntamiento, ya lo hemos hablado, nunca más obras suntuosas que nos llevan a niveles de endeudamiento que hoy existen en nuestro Estado, cincuenta mil millones de pesos. En el municipio de Puebla lo que debemos es obra social y en eso acompañó al Ayuntamiento, vamos a pagar esa deuda social a las colonias, a las Juntas Auxiliares, esa es la voluntad.

Y voy a permitirme hacer reflexión sencilla sobre conceptos de lo que hoy deben de ser los gobiernos de los tres órdenes de poder público federal, estatal y municipales o estatales y municipales, todos los gobiernos hoy que emergen con autoridades democráticamente electas deben aplicar, construir políticas públicas que busquen combatir la desigualdad, combatir la pobreza. México sigue siendo un país de enormes desigualdades, sociales, económicas, culturales, educativas y todos quienes ejercemos una función pública, tenemos que orientar toda nuestra actividad a esos propósitos, lucha contra la desigualdad y lucha contra la pobreza, pero debemos hacer un ejercicio ordenado de nuestra función de autoridad, gobernar es un acto de emoción, el poder debe ejercerse con la emoción, debe ejercerse con responsabilidad y para ello, debemos tener gobiernos honrados, gobiernos austeros, gobiernos transparentes. Hoy la gente está muy pendiente de todo y sanciona con la vindicta pública a todo aquel gobernante o servidor público que lo hace gastando con opulencia, que lo hace de manera desordenada y de forma opaca. Al poder hay que quitarle la opulencia, la frivolidad, la fantochería, las formas tradicionales que han caracterizado a quienes gobierna; la gente está cansado de ellos; gobiernos sencillos, cercanos a la gente, gobernar con el corazón decimos nosotros, yo puedo decir que el gobierno del Estado de Puebla maneja sus finanzas de manera ordenada, no hemos contratado un solo peso de deuda después de la que nos heredaron y estamos al corriente, hasta eso con las quiebras de las finanzas estatales.

Trece de quince Estados que cambian poderes públicos están en quiebra y muchos municipios, Puebla capital no lo está y Puebla como Estado mantenemos solidez para acompañar a nuestros municipios. Yo te espero esta semana Lalo, porque así nos hemos llamado por veintiún años, Miguel, Lalo, para qué establezcamos rutas de trabajo, ya hemos hecho reuniones en materia de finanzas públicas, en materia de infraestructura, en materia de seguridad pública, en materia de agua potable, que no las menciona Lalo porque le tiene miedo al tema, dice que es mío, sí es mío, pero también es de él.

Tiene que haber gobiernos hoy que asuman el combate de la delincuencia, como algo importantísimo, sigue siendo la seguridad pública y los reclamos sobre la falta de ella, de las prioridades o la prioridad mayor de la población mexicana y en Puebla estamos enfrentados al crimen, como nunca había vida en el Estado una confrontación con el crimen, llevamos miles de detenidos en las cárceles, desmantelando bandas y sí necesitamos una coordinación en materia de seguridad pública con la zona conurbada. La zona conurbada de Puebla ahora presenta en índices delictivos el cuarenta y cinco por ciento de los que se cometen en el Estado y no ha habido coordinación. Si necesitamos esa coordinación, no asumir por parte del gobierno la seguridad pública en cada municipio, hemos estado hablando mucho de ese tema, pero si necesitamos una coordinación metropolitana para bajar los índices delictivos, el robo, el narcomenudeo, sobre todo y las mafias Puebla capital nos la dejaron controlada por mafias, por mafias y la tenemos que rescatar.

Yo estoy muy esperanzado, muy esperanzado en que la designación de la responsable de seguridad pública vaya a trabajar en coordinación con los dos órdenes del gobierno, estatal y federal, vamos a dar buenos resultados pronto, porque la seguridad pública en Puebla ha mejorado, hemos disminuido los índices, la percepción es mejor, que mucho de seguridad públicas es percepción, pero hay muchos problemas. Gobiernos actuales tienen que empeñarse en respetar los derechos y para eso tiene que tener a la ley como instrumento de gobierno no más, quien viola la ley, se aplica la ley; en defensa de las personas la ley; y de verdad quien haya cometido un abuso en los recursos públicos que se vaya a la cárcel, sea quien sea, y de eso hemos dado muestra en el gobierno del Estado.

Y ya no hay gobiernos, como lo dijo Lalo, ¡que vivan las mujeres! Si, que vivan las mujeres, pero de a de veras. La equidad sustantiva debe ser una realidad, no solamente la paridad, cincuenta por ciento regidoras, regidores, síndicas y alcaldes hombre, síndico si el alcalde es mujer, directores, jefaturas de departamento, personal encargado de las funciones de gobernar, equidad sustantiva y políticas auténticas de reivindicación de los derechos, auténticas, no simulaciones.

Yo auguro tres años de progreso lo que pase en la capital pasa en todo el Estado y en mí no va a encontrar un obstáculo para que las cosas caminen bien en el Estado de Puebla, vamos bien, somos un gobierno consolidado, hay estabilidad política. Acabamos de abrir al cien por ciento todas las actividades esenciales que teníamos paradas producto de la pandemia, sin eliminar las medidas de prevención. Consulté a muchas gentes, a muchos líderes, platiqué con Eduardo y ahora después de la apertura total vienen la estrategia de reactivación económica a partir de esto, hay todo un proyecto que estamos aplicando de reactivación económica. Puebla capital hace una región de enormes posibilidades de recuperación

pronto porque es una zona mano facturera, pronto las industrias estarán a toda su capacidad, el comercio, toda la actividad relacionada con turismo, el consumo interno, debemos provocar el consumo interno. Estamos a punto de dar a conocer muchas, muchas, hechos, actividades, actividades para atraer la atención pues del mundo como lo ha dicho, yo me quedo con México, pero si es el mundo, el mundo.

Felicidades Regidoras y Regidores, felicidades Síndica, felicidades a quienes hoy ha anunciado, Contralora, Secretaría General del Ayuntamiento, directora de Seguridad Pública y Tesorera, cuatro mujeres. Quiero decirles que mi gobierno, de diecisiete secretarías integran el gabinete, diez son mujeres las que encabezan cada una de ellas, siete hombres, diez mujeres. Bienvenidos todos quienes hoy se dieron cita en este evento de congratulación de la coalición que lleva al triunfo a Eduardo Rivera y a su planilla, bienvenidos, coordinadores parlamentarios, senadores, diputadas, diputados, bienvenidos todos, de verdad Puebla es su casa, están en su casa. Invítalos a comer, los saludo con mucho respeto. ¡Que viva Puebla! ¡Que reviva Puebla! Gracias.

La **C. Maestra de Ceremonias** menciona: Agradecemos al Gobernador del Estado por su mensaje, le solicitamos de la manera más atenta puedan ponerse de pie para entonar el Himno al Estado de Puebla.

ENTONACIÓN DEL HIMNO AL ESTADO DE PUEBLA

(TOQUE DE CAMPANA)

PUNTO SIETE

El **C. Presidente Municipal** refiere: En virtud que se ha cumplido con el orden del día, en términos de la fracción XVI del artículo 10 del Reglamento Interior de Cabildo y Comisiones del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, se declara cerrada la Sesión Pública y Solemne siendo las trece horas con diez minutos del día quince de octubre del año en curso. Muchas gracias a todos y a todas por su presencia. Que viva Puebla, Muchas gracias.

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL. EDUARDO RIVERA PÉREZ. RÚBRICA. SÍNDICO MUNICIPAL. MARÍA DE GUADALUPE ARRUBARRENA GARCÍA. RÚBRICA.